



Herr und Frau van Zuylen auf der Promenade von Ostende

ihrer Hunde ist eine uralte Tradition der Welt, in der man sich nicht langweilt. Schon mit sechs Jahren sitzen die Kinder morgens um sieben Uhr im Sattel, um über die grünen Hänge zu galoppieren, ebenso wie sie wenige Jahre später den Golfschläger in die Hand gedrückt bekommen, um auf den „links“, auf denen bereits ihre Großväter lernten, das britische Nationalspiel zu erlernen. Besonders wichtig für unsere Bildersammlung ist die Küste Floridas, die mit ihren riesigen Luxushotels

Lord und Lady Ashley auf der Croisette



flanieren. Der Stil internationalster Eleganz ist am reinsten in England erhalten geblieben, an zweiter Stelle steht Frankreich mit seiner Riviera — Paris ist längst nicht mehr elegant — Deutschland kommt nach dem italienischen Lido und dem spanischen St. Sebastian erst an letzter Stelle. Die wenigen Orte seiner internationalen Eleganz, (dort wo sich wirklich die Welt trifft, in der man sich nicht langweilt) beschränken sich auf Baden-Baden und — Berlin, das immer mehr beginnt, Paris den Rang als internationale und elegante Fremdenstadt abzulaufen.

Der Morgenritt der Bewohner schottischer Landsitze in Begleitung